

平成28年5月9日

一般社団法人 日本ログハウス協会 会員の皆様へ

熊本県・大分県震災ご支援のお礼

九州支部長 嶋崎 健一

この度は、熊本県・大分県の震災において、協会会員の皆様より温かい励ましのお電話やメール、さらに、多大な支援物資のご提供を頂きましたことを、心よりお礼申し上げます。

ご提供頂きました支援物資は、協会会員の熊本の方により、被災者の方々へ配って頂き、大変感謝されておりますことをご報告させていただきます。

被災地で、激甚災害の指定を受けた熊本においては、ようやく明日(5月10日)より、小学校の授業が再開される見通しとなり、少しずつ落ち着きの兆しが見えてきたところです。

今後は、仮設住宅や復旧・復興住宅に向けて進むと思われませんが、非力ながら当ログハウス協会の九州支部長として、被災者の方々や、協会会員の皆様のお手伝いが少しでも出来ればと思っております。

皆様のおかげをもちまして、今のところ支援物資は間に合っているようですが今だに余震が続いており、今後も予断が許されない状況です。

会員の皆様の温かいご支援ありがとうございました。

心よりお礼申し上げます。